

ARNOMED COVER CPE + PP Schuhüberzieher

CPE + PP Schuhüberzieher

CPE + PP Shoe Covers

Produktbeschreibung

Product Description

Überschuhe aus PP-Vlies mit einer verstärkten CPE-Sohle schützen Ihre Schuhe vor Schmutz. Gleichzeitig verhindern sie, dass grober Schmutz von Ihren Schuhen auf den Boden übertragen wird. Mit Anti-Rutsch-Sohle und Gummizug um die Öffnung. Für den einmaligen Gebrauch.

Shoe covers made of PP fleece with a compressed CPE sole protect your shoes from dirt. At the same time they prevent the transfer of dirt from your shoes to the floor. With anti-slip sole and elastic around the opening. For single use only.

Bemerkungen

Remarks

Geeignet für die Lebensmittelindustrie, Medizin, Krankenhäuser, Labore, Fertigung und Sicherheit.

Suitable for the food industry, medicine, hospital, laboratory, manufacturing and safety.

Ausführungen

Variations

Einheitsgröße (40 cm Länge, 17 cm Breite)

One size fits all (40 cm in length, 17 cm in width)

Material

Material

Chloriertes Polyethylen (CPE) und Polypropylen (PP)

Chlorinated polyethylene (CPE) and polypropylene (PP)

Gewicht

Weight

40 g/m² PP-Vlies und 14 g/m² CPE

40 g/m² PP fleece and 14 g/m² CPE

Farbe

Color

Weißes PP-Vlies und blaue CPE-Sohle

White PP fleece and blue CPE sole

Qualitätssicherung

Quality Management

Lebensmittelunbedenklich

Safe for food

Verpackungseinheit

Packaging Unit

50 Stück pro Beutel | 10 Beutel pro Karton

50 piece per bag | 10 bags per carton

Artikelnummer

Article Number

452

452



Haltbarkeit
Durability

3 Jahre
3 years

Lagerung
Storage

Bitte lagern Sie die Ware in trockener Umgebung und vermeiden Sie direkte Sonneneinstrahlung. Bitte lagern Sie die Waren nicht in heißer Umgebung bei Temperaturen über 30 Grad und Luftfeuchtigkeit über 80%. Von Hochfrequenzgeräten fernhalten.

Please stock the goods in dry environment and avoid direct sunlight. Please don't stock the goods in hot environment to temperature above 30 degrees and humid above 80%. To keep away from high frequency equipment.

Letzte Änderungen
Last Changes

23.07.2022

